
（学校運営協議会・報告様式） 

令和６年度 第１回白子中学校学校運営協議会 実施報告書 

１ 日 時 令和６年５月９日（木） １５：５５～１７：１０ 

 

２ 場 所 白子中学校 図書室 

 

３ あいさつ（学校運営協議会委員長） 

 ・皆さんが忌憚なく意見を言い合い、よりよい会にしていきたい。 
 

４ 報告事項 

（１）本年度の学校教育活動について 

   ①令和６年度学校経営改革方針について 

・学力の向上と授業改善 

・ICTの活用 

・非認知能力の育成。（リーフレット参照） 

・人権感覚あふれる生徒の育成 

・地域とともにある学校づくりの推進 

   ②年間行事予定について 

   ・体育祭や文化祭など参観してもらいたい。 

   ・授業見学をしてもらいたいと考えている。 

   ③学校配当予算について 

 

＜意見＞ 

・予算について教育費が、１０年以上変わっていない。教育にもっとお金を使

う必要がある。 

・小学校区で廃品回収（紙・段ボールなど）を行っている。８万円程度になる。 

・給食を試食してみたい。小学校は美味しいが、比べると中学校は美味しくな

いという声を聞く。自校調理とセンター調理の違いもあるだろう。  

→給食に関しては、第３回以降に考える。 

・授業見学では、学級目標なども見てみたい。 

 

 



（２）本年度の学校運営協議会の熟議内容について 

昨年度は「家庭学習の定着」「スクリーンタイムの縮減」だったと聞いている。 

今年度は続けるか、変えるかご意見をいただきたい。 

学校としては、「非認知能力」をテーマにするのはどうかと考えている。学校、

家庭、地域、それぞれの視点で、関連した話ができると考えている。 

・ＰＴＡ会長の考えを大事にしたい。 

 ・なぜこのようなものが出てきたのか。今までの教育が間違っていたという反

省点からか。 

  →そういうわけではない。こちらにも焦点をあてていこうということ。 

 ・非認知能力の内容は、昔からあったものではないか。でも、それが自然と身

につかない今となっている。 

明日のＰＴＡの会議でも意見をもらって、次回の運営協議会で、テーマを決定

する。 

 

５ 教育委員会事務局教育支援課より 

「学校、家庭、地域でできることについて」の講義。 

 

６ その他 

・「読みきかせ」３年前はやっていた。コロナでなくなった。 

・稲生小から白子中への進学数は何人か。→７０人程度。 

・天栄中や他の中学校の学校運営協議会はどのような形でやっているのか知り

たい。 

 

７ 次回の学校運営協議会 

 ６月４日（火）１４：００ 被服室 

 ・授業見学 

 ・学校評価について 


